

Sur cette photo, nous pouvons voir le mot « Freedom » écrit à la bombe sur une roue de tracteur, au premier plan. Au second plan, on peut voir des personnes, sûrement des immigrés aux visages floutés en train de marcher.

A travers le mot « freedom », les immigrés du camp transmettent sûrement leur droit à la liberté de mouvement qui peut être jugée inégale car, indirectement, elle n'est pas accessible à tout le monde. Par exemple, un Syrien aura plus de mal à se déplacer de par le monde, à voyager qu'un Français. En s'installant à Calais, les réfugiés peuvent encore avoir espoir, l'espoir d'obtenir cette liberté qu'ils n'ont pas encore.

Mohamed, Elohim et Youssouf

